



BORN TO HELP BARBERS ⚡

WWW.HEYJOE.ES



TODO EMPIEZA EN 2014

Conoce la familia HEY JOE!

HEY JOE! se funda en Valencia durante el otoño de 2014 ante el inminente interés que empieza a vislumbrarse en nuestro país por la barbería. En la actualidad, podemos decir con orgullo que fuimos pioneros en diseñar, fabricar y envasar la primera línea de cosmética para barbería en España.



PROCESOS DE FABRICACIÓN

¿Cuál es nuestro secreto?

Los productos HEY JOE! han sido creados por barberos y para barberos, por ello nos hemos marcado una política de calidad extremadamente exigente, elaborando nuestras fórmulas con las mejores materias primas del mercado, de manera artesanal y en pequeñas cantidades, para garantizar su calidad y exclusividad.



El envasado se realiza artesanalmente en nuestra fábrica de Valencia.





ALGO MÁS SOBRE NOSOTROS:

Nuestra imagen

Como apasionados de la imagen que somos, hemos puesto mucho interés y cariño en el diseño de nuestros envases; nuestro logotipo "Joe", el cocodrilo, representa la paciencia, la sabiduría, la clarividencia, y el instinto de supervivencia, ya que tanto él, como la barbería y el noble arte de acicalarse, se han mantenido vivos e inmutables desde tiempos inmemoriales.



NUESTRA GAMA DE PRODUCTOS

¿Barba, cabello o afeitado?

Producimos más de 70 referencias que abarcan el cuidado y estilo del cabello, la barba y el bigote, así cómo todo lo necesario para el afeitado, lo que nos convierte en una de las líneas cosméticas para hombre más completas del mercado.

Todo esto no hubiera sido posible sin ti, no hubiera sido posible sin los cientos de profesionales que nos habéis dado vuestra confianza, apoyo, consejo y experiencia.



Nuestro Beard Soap on a Rope en su versión Acid Melon.





INNOVACIÓN:

La familia crece

Estar en contacto constante con el mundo de la barbería es una gran ventaja a la hora de pensar, formular y producir nuevos productos capaces de satisfacer a los profesionales más exigentes.



Sea Salt Spray es una de las últimas incorporaciones a la familia HEY JOE!

SEGUIMOS CRECIENDO

HEY JOE! en el mundo.

Actualmente HEY JOE! se ha convertido en una marca de referencia en el ámbito profesional de la barbería, tanto en España como fuera de nuestras fronteras.

Estamos presentes en España, Portugal, Francia, Italia, Alemania, Inglaterra, Holanda, Suecia, Polonia, Rumanía, Eslovaquia, República Checa, Grecia, Chipre, Rusia, Malasia, Indonesia, Puerto Rico, Chile, Venezuela, México...

Hemos recorrido miles de kilómetros para llevar HEY JOE! y la marca España allá donde hubiera un barbero, pero... nos queda mucho por aprender, nos queda mucho por decir, nos queda mucho por crear...



Hoy podemos afirmar que el resurgir de la barbería es un hecho y seguiremos estando orgullosos de tenerte a nuestro lado en lo que ya se ha convertido en una gran familia, la FAMILIA HEY JOE!





BORN TO HELP BARBERS ⚡

WWW.HEYJOE.ES